

Wenn Sie unsere Aktion gerne finanziell unterstützen möchten (die Transporte nach Rybniza sind sehr teuer) so würden wir uns über eine Spende auf unser Konto bei der Sparkasse Heidelberg, IBAN: DE 04672500200017749870, BIC: SOLADES 1 HDB sehr freuen.

Für Fragen können Sie sich wenden an H. Blattmann, Tel. 06227-2933.



Lions Club Walldorf-Astoria

Lions Club Walldorf-Astoria übergibt einhundert „Lions Adventskalender“ an die ehrenamtlichen Helfer der Walldorfer Tafel



(v.l.nr.): Dr. Georgios Rimikis (Präsident Lions Club Walldorf-Astoria), Otto Steinmann (1. Beigeordneter Stadt Walldorf), Hans Klemm (Vorstand Walldorfer Tafel), Jan-Eike Schumacher und Dietmar Sommer

Sichtlich erfreut konnte Hans Klemm, 1. Vorsitzender der Walldorfer Tafel e.V., einhundert Lions Adventskalender in Empfang nehmen. Der Lions Club Walldorf-Astoria freut sich, den bei der Tafel ehrenamtlich tätigen Helferinnen und Helfern einen Adventsgruß mitgeben zu können, so Walldorfs Erster Beigeordneter Otto Steinmann und Dr. Georgios Rimikis, Präsident des Lions Club Walldorf-Astoria. Gerne unterstützen wir den Gedanken der Tafel, aber vor allem wertschätzen wir das großartige Engagement des Teams, welches tagtäglich ehrenamtlich für die Tafel im Einsatz ist, so Lions-Clubsekretär Jan-Eike Schumacher und der Lions-Fördervereinsvorsitzende Dietmar Sommer, die auf Walldorfer Seite für die Organisation der regionalen Kalender-Activity verantwortlich zeichnen. Bereits in den vergangenen Jahren konnte der Lions Club die Walldorfer Tafel punktuell unterstützen und wird dies auch weiterhin gerne tun.

VdK-Sozialverband



Einladung zur Adventsfeier

Liebe Mitglieder,

zu unserer diesjährigen Adventsfeier möchten wir Sie alle recht herzlich einladen. Wir wollen am **Samstag, 5. Dezember, ab 14.30 Uhr** im evangelischen Gemeindehaus mit einem vorweihnachtlichen Programm, mit einem Essen und musikalischer Unterhaltung durch den ev. Posaunenchor einige gemütliche Stunden verbringen und freuen uns auf Ihr Kommen.

Der Ortsverband Walldorf informiert:

Preis für VdK-Zeitung

Die „VdK-Zeitung“ (Auflage 1,5 Millionen) ist 2015 mit dem Journalistenpreis der Deutschen Herzstiftung ausgezeichnet worden. Die Stiftung würdigte die objektive, allgemeinverständliche und kompetente Berichterstattung der Mitgliederzeitung über

Herz-Kreislauf-Erkrankungen. Die Preisverleihung erfolgte unlängst auf der 81. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie – Herz- und Kreislaufforschung in Mannheim. In der aktuellen November-VdK-Zeitung gibt es im bundesweiten Teil eine Seite über die „Herzwochen“ und zudem im Baden-Württemberg-Teil einen Großbericht über die Stuttgarter Veranstaltung zu Herz-Kreislauf-Erkrankungen, die der Sozialverband VdK und das PatientenForum kürzlich durchführten. Der VdK Baden-Württemberg bietet zudem die „VdK-Zeitung zum Hören“ an. Sehbehinderte Menschen können so selbstständig, ohne Anmeldung, ohne Passwort und ohne besondere Technik zum gewöhnlichen Festnetztarif ihres Anbieters die komplette VdK-Zeitung am Telefon abhören: die Nordbaden-Ausgabe unter der Rufnummer (07 11) 26 89 83 55, Nordwürttemberg unter (07 11) 26 89 83 66, Südbaden unter (07 11) 26 89 83 77 und Südwürttemberg unter (07 11) 26 89 83 88.



Walldorfer Tafel

Danke sagen

Anstatt Weihnachtsgeschenke für ihre Kunden spendete die Spro IT GmbH und Co. KG einen höheren Geldbetrag zum Kauf von Molkereiprodukten. Die Walldorfer Tafel bedankt sich recht herzlich für die großzügige Unterstützung.

Danke sagen

Eine Spende der anderen Art wurde dieser Tage der Walldorfer Tafel übergeben. Die Herren Dr. Georgios Rimikis, Otto Steinmann, Jan-Eike Schumacher und Dietmar Sommer (von links nach rechts) übergaben an den Vorsitzenden der Tafel Hans Klemm (Bildmitte) im Auftrag des Lions Club Walldorf-Astoria ihre beliebten Adventskalender. Diese Kalender sind für die ehrenamtlichen Mitarbeiter der Tafel bestimmt als Anerkennung ihrer Leistung und für ihren Einsatz für die Bedürftigen im Raum Walldorf, St. Leon-Rot, Sandhausen und Reilingen. Insgesamt erbringen die Mitarbeiter 150.000 Stunden Arbeitseinsatz im Jahr. Ein herzliches Dankeschön an den Lions Club für diese schöne Geste und den Mitarbeitern viel Glück beim Öffnen der Kalendertürchen!



Übergabe Adventskalender

WiWa-Familie

WiWa-Familie ist ein ehrenamtlicher Zusammenschluss von Bürgerinnen und Bürgern, Vereinen und Institutionen aus Wiesloch und Walldorf, der sich auf lokaler Ebene für mehr Familienfreundlichkeit einsetzt.

Nach dem Motto – Miteinander erreichen wir mehr – bringt WiWa-Familie lokale Akteure beider Städte zusammen, entwickelt Angebote und schafft Synergien.

Informationen zu den weiteren Angeboten und Kontakt:

Sonja Huth, Silvanerweg 5, 69168 Wiesloch, Tel. (0 62 22) 48 38
Dr. Andrea Schröder-Ritzrau, Heidelberger Straße 36, 69190 Walldorf, Tel. (0 62 27) 89 09 09, wiva-familie@gmx.de

